

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2023

CELUI QUI SOUFFLE
49 rue Gay-Lussac
75005 Paris
09 51 43 14 65
celuiquisouffle@outlook.fr
www.celuiquisouffle.com



Rappel des objectifs	2
Faits marquants	
Bilan des projets mis en place	4
Résultat 2023	5
Projet à déployer en 2024	6
Objectifs 2024	7
Conclusion	8



- Permettre à des hôpitaux d'acquérir un piano afin d'accueillir des concerts.
- Proposer une nouvelle émission audio-visuelle à l'espace Plein-Ciel de l'hôpital Necker - Enfants malades APHP.
- Faire tourner le spectacle l'*Enfant et les Sortilèges* afin de faire voyager l'action de Celui qui souffle et intervenir bénévolement en milieu hospitalier ou dans des centres d'accueil de jeunes handicapé(e)s sur le territoire Français.
- Obtenir d'autres partenariats solides et durables avec des entreprises ou collectivités, afin de financer nos actions de façon pérenne.

FAITS MARQUANTS

ART POUR GRANDIR

L'association Celui qui souffle est retenue pour participer au dispositif Art pour grandir de la mairie de Paris. Le projet : des ateliers théâtre corporel et poésie sur le thème de la différence, pour une classe de 6ème.

SPECTACLE

Un nouveau spectacle est en préparation : Je m'suis fait tout p'tit. Hommage à Georges Brassens

SUBVENTION

L'Académie des beaux-arts accorde une subvention de 4000 euros pour le projet Je suis né(e) comme ça (Art pour grandir.)

PARTENARIAT

Celui qui souffle intervient maintenant à l'hôpital Européen Georges Pompidou.



Durant l'année 2023, Celui qui souffle a poursuivi activement son action au sein de l'hôpital Necker - Enfants malades APHP. Le nouveau studio de l'hôpital étant pratiquement achevé et équipé, l'émission *Il suffit de passer le pont* a gagné en professionnalisme. Les enfants malades ont pu découvrir de nombreux artistes et personnalités. La science a fait irruption dans la programmation, avec la géochimiste Laurane Fogret et l'astrochimiste Naïla Chaouche Les émissions sont toujours archivées et postées sur notre site (celuiquisouffle.com).

Celui qui souffle signe un partenariat avec le l'hôpital européen Georges Pompidou. L'association a reçu pour mission de trouver un piano à queue pour l'hôpital. Le piano, un Erard en parfaite condition, a trouvé sa place dans le hall, où chaque semaine un concert est donné. Le Crédit Agricole a accordé un soutien financier de 500 euros pour cette acquisition.

Lors de la fête de la musique, l'association a mobilisé des élèves violonistes du conservatoire du 14ème arrondissement, afin de donner un concert dans le jardin de l'hôpital Necker. Cet évènement a eu de bons échos, notamment de la part des enfants qui, de leurs chambres, pouvaient entendre la musique.

Le spectacle l'*Enfant et les Sortilèges* a été joué au théâtre de Montaigu. Cette représentation a donné lieu à des rencontres avec des élèves des écoles primaires environnantes, ainsi qu'à des ateliers afin de sensibiliser ces enfants au théâtre et à la musique. Une intervention a également eu lieu au conservatoire de musique de Montaigu, avec un travail autour de Maurice Ravel.

L'Académie des beaux arts et la Mairie de Paris continuent à soutenir l'association, confirmant sont intérêt pour nos actions.

Dans le cadre du dispositif Art pour grandir de la mairie de Paris, Celui qui souffle propose des ateliers théâtre corporel et poésie au collège Pierre Mendès France, afin de sensibiliser des élèves de 6ème SEGPA à ces disciplines artistiques. Deux sorties sont prévues avec la classe, l'une dans un théâtre, l'autre dans une maison d'édition.

De nombreux bénévoles ont rejoint l'association. Ils interviennent en majorité à l'hôpital Necker. Leurs missions vont du passage dans les services (prêts de livres, lecture au chevet...) à l'animation (dans le cadre des évènements organisés par l'hôpital, ou par des ateliers divers.)



COMPTE DE RÉSULTAT 2023

Celui qui souffle

Période du 01/01/2023 au 31/12/2023

Siret : 49228591100029

Siret : 49228591100029		
Intitulé	Débit	Crédit
RECETTES		7,283.90 €
HONORAIRES RÉTROCÉDÉS		0.00 €
GAINS DIVERS		10,500.00 €
TOTAL RECETTES		17,783.90€
ACHATS	516.14 €	
SALAIRES	5,494.04 €	
CHARGES SOCIALES SUR SALAIRES	5,955.06 €	
COTISATION ÉCONOMIQUE TERRITORIALE	0.00 €	
AUTRES IMPÔTS	0.00 €	
LOYER ET CHARGES LOCATIVES	0.00 €	
LOCATION DE MATÉRIEL ET MOBILIER	0.00 €	
ENTRETIEN ET RÉPÉRATIONS	0.00 €	
PETIT OUTILLAGE	0.00 €	
CHAUFFAGE, EAU, GAZ, ÉLECTRICITÉ	0.00 €	
PRIMES D'ASSURANCE	89.34 €	
FRAIS DE VÉHICULES	0.00 €	
AUTRES FRAIS DE DÉPLACEMENTS	500.00 €	
CHARGES SOCIALES PERSONNELLES	0.00 €	
FOURNITURES DE BUREAU, FRAIS DE DOCUMENTATION, DE CORREPONDANCE ET DE TÉLÉPHONE	0.00 €	
COTISATION SYNDICALE ET PROFESSIONNELLE	0.00 €	
AUTRES FRAIS DIVERS DE GESTION	2,055.00 €	
FRAIS FINANCIERS	848.50 €	
TOTAL DES DÉPENSES	15,458.08 €	
EXCÉDENT	2,325.82 €	
INSUFFISANCE	0.00 €	
DOT AUX AMMORTISSEMENTS	0.00 €	
TOTAL D	0.00€	
BÉNÉFICE		2,325.82€
DÉFICIT	0.00 €	
VALORISATION BÉNÉVOLAT		\$ 3,105.00



UN NOUVEAU SPECTACLE



Ce spectacle en hommage à Georges Brassens donne à entendre des extraits d'interviews de ce grand poète musicien, parsemés de chansons originales composées dans son style...



- Proposer un nouveau projet dans le cadre du dispositif Art pour grandir : *Tu t'imagines*. Il s'agit d'ateliers improvisation théâtrale en collège.
- Proposer une nouvelle émission audio-visuelle à l'espace Plein-Ciel de l'hôpital Necker - Enfants malades APHP : Quand je serai grand, je serai...
- Faire tourner le spectacle l'*Enfant et les Sortilèges* afin de faire voyager l'action de Celui qui souffle et intervenir bénévolement en milieu hospitalier ou dans des centres d'accueil de jeunes handicapé(e)s sur le territoire Français.
- Créer et faire tourner le spectacle *Je m'suis fait tout p'tit,* notamment grâce à une participation au festival OFF d'Avignon.
- Obtenir d'autres partenariats solides et durables avec des entreprises ou collectivités, afin de financer nos actions de façon pérenne.



En quatre ans et demi d'existence, l'association Celui qui souffle est maintenant bien installée dans le paysage hospitalier parisien. Elle est devenue un partenaire privilégié de l'hôpital Necker - Enfants malades APHP et de l'hôpital européen Georges Pompidou.

Celui qui souffle a su renouveler la confiance de ses partenaires financiers, et inspirer de nouveaux bénévoles à agir avec nous.

Ces signes forts nous donnent un sentiment de responsabilité envers nos partenaires, et bien sûr envers les bénéficiaires de nos actions. Notre ferveur reste intacte, et nous sommes plus que jamais déterminés à proposer aux structures hospitalières des prestations artistiques de qualité.